

1. Dezember

Young Generation

Die Tür öffnet sich und ein Geruch aus Schweiß, Metall und einem Hauch von Essen stoßen einem mit sofortiger Wirkung ins Gesicht.

Da steht er, der Server der Schule, der für das gesamte Internet zuständig ist. Er zieht die ersten interessierten Blicke auf sich, da er einfach massiv ist und das typische Geräusch von Luftausblasen eines Computers macht, nur halt sehr, sehr laut.

Den nächsten Blick ziehen die Menschen auf sich, die im Hintergrund sitzen. Auf den ersten Blick ein paar Nerds. Doch nein, so schlimm sehen sie gar nicht aus, sie haben einfach nur wahnsinnig Ahnung, bei dem was sie tun. Sie haben ihre eigene kleine Bastelecke, in der sie an Computern schrauben oder sie reparieren. Viele Computer, die die fettigen Hände der zahlreichen Schüler nicht mehr ertragen konnten, landen hier. Vielleicht kann ihnen ja wieder ein wenig Leben eingehaucht werden.



Die YG-Nerds sind auch im stolzen Besitz der coolen Roboter des Informatik-Kurses, welche für einen Laien sehr komplex wirken.

Der Raum ist zwar sehr modern, aber noch nicht im Besitz von Luft-Erfrischern. Deshalb sollte man sich dort nicht lange aufhalten.

[Sina Calasan, Journalistik-Kurs 8]